

『心の中の風景』

野崎 信春

道は、サイン・カーブを描いて果てしなく続いている。遙か数km先に、松林が見え、このすさまじいUP-DOWNもとで終り、ここは一面の原野。ところどころに家があるだけ。高畠りの空が、心まで荒涼とさせた。一つの坂の頂上に立つ。かたが自動車が来了。しばらくして、ようやく僕を追いついて、自動車は、ひとつ先にある坂に轢まれてしまつて1分近くも車の音すらも聞こえまい。これを北海道だと僕はもうとと思ふ。

〈49年夏合宿 北海道美幌にて〉

前日の夕方から降り続いた雨もやゝと曇天にあがめた。外はまだ深い霧で10m先も見えまい。それでもかまわず僕は自転車で駆け出た。深い霧の中、高原の石かゴロゴロした道をゆき、くり走了。2kmのこの高原では霧を了さず、下が丁度上層文學唯の雲なんだうなとバカな事を考ふながら進むうちにフツと建物が霧の中から現られたがと思うと又、霧の中に沈んでいく。しかし高原の霧は明るい。崖の上に立つと、この下はどうだ。いい子のか盲目、見当がつかない。この先には空しかなりような感じだ。夕方に至ると急に霧が晴れた。晚秋の高原が了360度の展望が。。。橋や總高も見えた。遠く見えたのは立山連峰だった。そのす、と先は、日本海なりだうか。それとも雲海が鏡になっていたか。夕食を終えて外に出で見ると、いつの間にか、夜のとばかりが降りていた。凄絶なばかりの

星空である。たゞ都會育す僕には、滅多に目にかかるない天然のアラネタリウムである。この日本のどこにも、等星までハッキリと見える場所があるだらうか。

〈50年秋 ソロ・ツーリング 美ヶ原にて〉

藤倉さんの字画モチパンクで、予定は遅れに遅れた。盛岡で打上げと肉を食うためには、今日中に宮古について、あしたの朝に輸行しなければならぬ。しかし宮古まで數十kmを残し、夕闇が僕と友人を包んでいく。主要道からはずれたこの三陸の夜の国道には、街灯は一本もない。小さな町並を行き過むれば、僕の先を照さず、テリ一・ライトの丸い輪の外は、真の闇である。更合宿とは言え、前日まで僕たちは自由気ままに走っていた。4人一緒に走、た寛之はない。しかし今はばかりは、みんなピッタリと寄り添、て黙々とペダルをこぐ。暗闇では感覚が狂、て少々の坂では、壁、ていうのか下、ていうのか分からなくなってしまう。時々、僕達を追いつけていくトラック野郎の満艦飾の灯りが妙に嬉しい。壁のドライラインに着いたときは、もう10時を過ぎていただろ。半分居眠りをしながら食べたり、このことを今でも不思議と思いたい。

〈50年夏 東北合宿 宮古にて〉

僕は今、実験室の暗闇の中でニキシー管のデジタル表示の推移を見つめながら卒論の最後の追込み中だが、水を吸、左真綿のようにドリと疲れた頭の中は時々フッと広がる風景がある。実験室の重苦しい空気の中で、それはあるいは黙々とペダルをこいでいた自分が、た

り、あすいは峰の頂上小丘の素晴らしい展望に感激してい了自分う姿
だ、たりす。そんな時だ。僕の自転車の虫が突然に目覚めて暴れ出
るのは、もう一度本人が風景を眺めてみたといふ気持が僕を自転車
に駆り立てた原動力にな、てい了りだ了。峰を登、これたり、かつ
かとしていよときなどは、金輪際自転車なんかの子ものかと思、左事
も一度乗らず、しかしハッピーライフ付けて振り返、て見れば、自転車がモ
う一層増えてい了し、脊柱を、大丘じこへ行こうかなと考えていよ
自分を見つけたりす。まんでこゝも物好きなのが不思議な気がして
い了今日この頃です。